



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/14143

27/05/2020

33692

**AUTOR/A:** ROMERO SÁNCHEZ, Rosa María (GP); GARCÉS SANAGUSTÍN, Mario (GP); VELASCO MORILLO, Elvira (GP); RODRÍGUEZ HERRER, María Elvira (GP); PASTOR JULIÁN, Ana María (GP); ALMODÓBAR BARCELÓ, Agustín (GP); BORREGO CORTÉS, Isabel María (GP); GAMARRA RUIZ-CLAVIJO, Concepción (GP); CALLEJAS CANO, Juan Antonio (GP); OLANO VELA, Jaime Eduardo de (GP); ECHÁNIZ SALGADO, José Ignacio (GP)

#### RESPUESTA:

Para reforzar la política farmacéutica el Gobierno, a través del Ministerio de Sanidad, está desarrollando una estrategia que actualmente está en fase inicial de diseño.

Por otra parte, cabe indicar que, en el seno de la Comisión Permanente de Farmacia, se ha desarrollado un Plan para el fomento de la utilización de medicamentos genéricos y biosimilares en el Sistema Nacional de Salud (SNS). Asimismo, se ha desarrollado una fase de exposición pública en la cual la Asociación Española de Medicamentos Genéricos ha participado activamente. Actualmente este Plan está en su fase final de aprobación.

Madrid, 31 de agosto de 2020